

Une fusillade fait au moins huit morts en Haïti



Port-au-Prince 6 juillet (RHC) Au moins huit personnes ont été abattues mardi en Haïti lors d'une fusillade dans la sortie sud de la capitale, selon le président de l'Association haïtienne des propriétaires et chauffeurs, Mehu Changeux.

L'article précise qu'un bus a été criblé de balles alors qu'il traversait Martissant, un quartier pauvre de Port-au-Prince, où des bandes armées s'étaient affrontées.

"Les blessés sont soignés dans un hôpital situé à l'intersection"; et au moins cinq personnes seraient dans un état grave, a-t-il précisé.

La région de Martissant relie la capitale haïtienne, au sud, à quatre départements nationaux, elle fait donc partie du principal centre de communication d'Haïti.

Cependant, elle est tombé sous contrôle des gangs depuis juin 2021, lorsque la vague de violence dans le pays a provoqué le déplacement de plus de 20 000 personnes.

Des épisodes de ce type se sont produits en mai et décembre derniers, auxquels s'ajoutent les enlèvements successifs qui font du pays l'un des plus dangereux pour les touristes.

Selon le Centre haïtien d'analyse et de recherche sur les droits de l'homme (Cardh), entre avril et juin de l'année en cours, 326 personnes ont été enlevées dans les rues du pays.

Source : Telesur

Le président équatorien rend officiels les changements ministériels

Quito, 6 juillet (RHC) Le président équatorien, Guillermo Lasso, a officialisé mardi des changements dans les ministères de la santé et de l'éducation, dans le cadre d'un remaniement du cabinet à la suite des 18 jours de manifestations indigènes et paysannes.

Les changements ont été effectués dans les ministères des Transports et des Travaux publics, de l'Économie et des Finances, du Logement et du Secrétariat à l'enseignement supérieur.

Les nouveaux ministres et fonctionnaires ont été nommés par décrets exécutifs, suite aux démissions de Simón Cueva en Economie et Finances, Ximena Garzón en Santé Publique et Marcelo Cabrera dans le domaine des transports et des travaux publics.

Un autre des démissionnaires a été Alejandro Ribadeneira, qui était en charge du Secrétariat à l'enseignement supérieur, à la science, à la technologie et à l'innovation (Senescyt).

Lors d'une cérémonie tenue au Palais de Carondelet, Guillermo Lasso a remercié les ministres sortants pour le travail effectué au cours de leurs administrations respectives.

Par la suite, le président équatorien a reçu les nouveaux membres du cabinet ministériel, qui commenceront à exercer leurs fonctions dès qu'ils seront officiellement nommés à leur poste.

Dans le cadre de ces changements, l'ancien gouverneur de la province de Guayas, Pablo Arosemena, a été nommé à la tête du ministère de l'Économie et des Finances, tandis que Darío Herrera, qui s'occupait du portefeuille du développement urbain et du logement, s'est déplacé vers les transports.

Le président Guillermo Lasso n'a fait aucune mention de la personne qui remplacera Ximena Garzón à la tête du ministère de la Santé publique.

Bien que les médias locaux aient rapporté que le remaniement ministériel de Lasso est le résultat des récentes mobilisations indigènes, le chef d'État a assuré que les changements n'ont pas été forcés, mais qu'ils sont dus à l'accomplissement d'étapes au sein du gouvernement.

Certes, les demandes des organisations indigènes et paysannes étaient axées sur des revendications telles que le coût élevé de la vie, la crise de la santé publique et les coupes budgétaires dans ces secteurs, entre autres questions sensibles pour la majorité de la population.

Source : Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/292750-une-fusillade-fait-au-moins-huit-morts-en-haiti>



Radio Habana Cuba